



光っ子だより

令和8年1月26日(月)

文責 青濱 伊津子

第10号

→学校HPここから



『豊かな心をもち、主体的に学びに向かい、たくましく生きる「光っ子」の育成』
～百年の歴史に誇りをもち、未来に生かす教育活動を通して～

● 2026年がスタートしました!! 新しい年の目標を決めて、努力を続けていきましょう! ●

1月8日(木)に3学期がスタートし、学校に元気いっぱいの子供たちの声が戻ってきました。始業式の講話で、子供たちに「目標をたてること」「思いやりの心をもつこと」という話をしました。3学期は、次の学年や中学校への進級・進学の準備をする大切な時期です。この時期に、次の目標に向けた心と体の準備をすることが、4月のスムーズなスタートにつながります。始業式のあとで各教室を回っていくと、どの学年も自分なりの目標を書いている子供たちの姿が見られました。心の中で大きなエールを送りました。

さて、これまでに私が集会等の中で、意図的に繰り返して子供たちに話した言葉があります。それは八代市内小中学校の共通実践である「やつしろスピリッツ」です。キーワードは、「あいさつ・ききかた・そろえかた」です。子供たちは、これから進学して社会人(職業人)となり、様々な人と交わりながら生きていきます。この3つが自然と身についている人は、周囲の人とよい関係を築くことができ、周囲からも大切にされる人になると思います。新しい年は、自分の心や習慣を変えるチャンスです。ぜひ行動してほしいです。

「心が変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が変わる」・・・これは、アメリカのウィリアム・ジェームズ(心理学者・哲学者)さんの言葉とされ、野球の松井秀喜選手の座右の銘でもあり、私の好きな言葉です。

1月12日(月)成人の日、新成人の卒業生数人がタイムカプセルを開封しにやってきました。新成人の皆さんには、夢や希望に満ちたきらきらした瞳をもっていました。昭和小学校の子供たちが、将来、地域で、職場で愛される人に成長していくことを願っています。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

★ようこそ地域の先輩!

1月20日(火)、3・4年生がJAやつしろ女性部の皆さんと一緒に、昭和地区の特産品であるトマトの調理体験をしました。「はちべえトマト」の紙芝居を聞いたあと、「生トマトジュース」、「トマトパンケーキ」「トマトスープ」作りに挑戦!

栄養と愛情たっぷりの料理は、最高においしかったです。地域の宝である農産物の魅力を改めて知り、五感で感じて、それをしっかり記憶に残して欲しいです。

準備をしていただいた地域の皆様、ありがとうございました。



農産物クイズにも挑戦!

★半導体を学んだよ!出前授業

1月22日(木)に、5・6年生は、「半導体出前授業」を受けました。崇城大学総合教育センターの先生をお招きして、半導体を体験する授業でした。半導体が車や家電等、私たちの身近なものに活用されていることを学習した後、実際にプログラミングソフトで、音楽を演奏しました。

当日は、テレビ局の取材もあり、緊張していた様子でしたが、初めて音を鳴らす体験をして、子供たちからは歓声があがり、目を輝かせていました。熊本の未来が、半導体産業によって豊かになる可能性を感じるような、わくわくする内容でした。崇城大学の先生からは、子供たちの聞く態度や実験への班の協力体制が素晴らしいとほめいただきました。これからも、新しいことに挑戦する気持ちをもち続けましょう。



ペアで協力して操作!

★昭和小版「やつしろスピリッツ」

昭和小のマスコットキャラクター・ひかポンの「やつしろスピリッツ」イラストを作成しました。子供たちの意識や意欲の向上のために活用していきます。

うんうん



あいさつ

ききかた

そろえかた

★放課後子供教室・太鼓の3年生、昭和神社の祭での発表に向けて猛練習中!

3年生が取り組んでいる太鼓は、3月13日(金)に昭和神社の祭りで披露することになりました。

月に1回の練習ですので、学級でも練習していただきながら頑張っています!

